
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

駅周辺から始まる瑞浪市の未来を一緒に考えていきましょう――― No.７ 
 

瑞浪駅南地区市街地
再開発事業発起人会 

１月発行 

 冬も本番。寒さが身に染みる季節となってきました。先日は準備組合設立に向けて全体会を開催した

ところ多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。これから設立の手続きに入っていきます

のでご協力をお願いします。事業に関することで、何かありましたらお気軽に理事までご相談ください。 

 

発 起 人 会 の 活 動 

1 月１２日に、第 2 回発起人会全体会を開催しました。多くの方のご参加ありが

とうございました。全体会では、準備組合になったらどうなるかの説明をさせていた

だきましたが、ご不明な点や不安なことがありましたら、お気軽にご相談ください。 

全体会でお配りした「瑞浪駅南地区市街地再開発準備組合加入届」と「再開発事業

参加意向調査」については、1月末までに理事までご提出ください。（全体会に出席

されなかった方には改めて配布します） 

VOICE～会員の声～ 会員の皆様のご意見を紹介します 

 

今回は、瑞浪駅南地区市街地再開発事業発起人会 理事 中京高等学校事務長 高橋正能さんです。 

まちづくり 通信 
まちづくり講座 皆様の疑問を解決します！ 

Q再開発区域に含まれない他の地区はどうなるの？ 

チームえびす屋の活動をご紹介！ 
 

 

駅前再開発やまちづくりと聞いても、誰かがやってくれ

る！自分たちに出来ることは無い！では、決して“良いま

ちづくり”は出来ないと思います。他人事では無く、この

町に住んでいる人や働いている人達、一人一人が課題と向

き合い、その解決に向け行動する事が“良いまちづくり”

だと思います。 

そこで我々中京高校が考えた課題は、駅前に人が滞留す

る場所がない。生徒や市民たちが気軽に立ち寄る場所が無

いとの思いで、2020 年 10月に eスポーツ部を校内では

なく、あえて駅前の旧キリヤ金物店の一画にゲーミングオ

フィス兼ラウンジを構える事にしました。 

部員数も 20 人ほどになり、先月の高校生大会では、市

民の応援もあり、全国ベスト 16になることができました。

ぜひ皆さんも足を運んで応援をしてもらえたら嬉しいです

し、これが良いまちづくりの一歩だと思います。 

駅周辺をもっと楽しくしたい！有志の若者を中心に駅周辺を盛り上げるためいろいろな活動を
するチームが結成されています。 
えびす屋を拠点に、駅周辺活性化に関するイベントを開催したり、情報発信をしながら、わくわ

くするような活動をしていますので、今後のイベント開催の際には皆さんどうぞご参加ください。 

👇最新情報はこちら 
   

ホームページ 

ゑびす屋

COMMUNITY 

space 

A「リノベ推進エリア」としてリフォーム（改修）やリノベーション（大
規模改修）で空き店舗を活用していきたいと思っています。 

中京高校 e スポーツ部 
Twitter アカウント → 

Youtube チャンネル 

瑞浪駅前活性化

「ゑびす屋」 

チャンネル 

② 瑞浪駅前リバーサイドラン 
瑞浪駅前発着のランニングイベントです。駅

周辺 1.2キロ 45分の間に何周できるかを

競いながら、楽しく走りました。 

開催日：令和 2年 12月 19日（土） 

① キッチンカーIN瑞浪駅南 
瑞浪駅前広場にキッチンカーが 2台やっ

てきました。高校生など多くの人が集ま

り、駅前に賑わいが生まれました。 

開催日：令和 2年 11月 5日（木） 

●市役所では、シャッターが閉まっている空き物件を活用するため、駅前の貸し出し可能な空き
店舗をまわるツアーを企画し、新たな事業者を募る空き家マッチングイベントをやりました。 

●今後も空きビルオーナーさんとお店を出したい方とのマッチング（お引き合わせ）をお手伝い
してくれるようですので、興味のある方は市役所に相談してみてください。 

空き店舗 
リノベーション事例 

えびす屋 Mビル（松浦会計ビル） 

最近、中京高校さん eスポー
ツ部ゲーミングオフィスや
流行りのパンケーキ屋 Rob
さんなど続々と空き店舗リ
ノベーションによる新しい
お店が誕生し、瑞浪駅前に新

しい風が吹いています。 
この流れが続くといいです
ね。 

古いビルの 
雰囲気を残しつつ 
オシャレな空間に！ 


